



## Va por México ya salió a decir ‘el TEPJF sí se toca’: Salomón Chertorivski

MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Salomón Chertorivski, senador del Movimiento Ciudadano (MC), habló sobre la reforma que limita las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).



“La alianza Va por México decía ‘el INE no se toca’, pero ahora ‘el Tribunal sí se toca’; salieron a decir que iban a proteger nuestras instituciones electorales, pero no ha sido así”, señaló.

Asimismo, acusó al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, de haber pactado con Morena, pues en un encuentro con diversos medios de comunicación afirmó que la reforma al TEPJF será avalada lo más pronto posible.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/12/va-por-mexico-ya-salio-decir-el-tepjf-si-se-toca-salomon-chertorivski-589218.html>